

# La UNE

Mercredi 13 novembre 2024

## LA JEUNESSE : UN AXE MAJEUR DE LA MUNICIPALITÉ

*La jeunesse est au cœur des priorités de la politique municipale du Gosier. Liliane MONTOUT, maire du Gosier et son équipe municipale, sont déterminés à offrir aux jeunes les meilleures chances de réussite. La convention "Plan Action Jeunesse" proposée par la Région Guadeloupe vient conforter cet engagement en offrant des moyens supplémentaires pour aider les jeunes à se projeter dans des projets d'insertion et à développer leurs compétences.*

Le PAJ a pour objectif principal de favoriser l'insertion des jeunes, en leur offrant des opportunités d'accompagnement, de formation et d'accès à des dispositifs d'emploi. C'est autour de 5 axes majeurs que les termes de la convention se mettront en place : l'emploi, l'entrepreneuriat, l'éducation, la citoyenneté, le sport et la culture. Il s'agit de permettre aux jeunes de s'épanouir pleinement et de devenir des acteurs responsables pour leur communauté.

Les deux collectivités, ville du Gosier et Région Guadeloupe mettent leurs ressources et moyens en synergie pour le bénéfice de la jeunesse Gosiérienne, enjeu majeur pour constituer la société de demain, en citoyenneté et en responsabilités.

### > LES DISPOSITIFS DE LA CONVENTION PLAN ACTION JEUNESSE CONCERNENT LES JEUNES DU GOSIER DE 16 À 35 ANS ET PRÉVOIENT :

- La mise en place d'actions de proximité à travers des opérations "Allez vers" dans les quartiers par des référents communaux avec suivi individualisé
- La saisie en ligne des demandes d'aides régionales facilitée pour les jeunes et leur suivi
- La prise de rendez-vous avec les conseillers PAJ pour les jeunes qui se rapprocheraient spontanément des services municipaux
- La mise à disposition d'un espace de réception et d'accueil par la Ville du Gosier pour la tenue d'entretiens et d'ateliers avec les jeunes dans un cadre confidentiel par les conseillers PAJ
- La mise en relation des jeunes avec des acteurs économiques et acteurs associatifs pour une meilleure connaissance des réalités et des besoins
- La promotion d'actions de communication en zone rurale sur le rôle des acteurs institutionnels

*Au-delà de tous ces dispositifs d'insertion professionnelle, la commune du Gosier s'engage également en faveur de nos plus jeunes à travers des actions de prévention. C'est ainsi que par le biais de son service Insertion, elle initie des opérations préventives à destination de jeunes adolescents pour développer leurs talents, leur permettre de s'exprimer librement pour mieux appréhender l'environnement et les sensibiliser aux contours des comportements à risques engendrés par la violence, le harcèlement ou l'usage des stupéfiants. Ces opérations sont menées en partenariat avec des acteurs institutionnels de la sécurité publique, de la santé et s'inscrivent aussi dans les orientations du Conseil Local de Sécurité et de Prévention de la Délinquance (CLSPD).*